



ORGANIZACIÓN TERPEL S.A. Junta Directiva abril 2025 – abril 2028

Organización Terpel S.A. (Terpel) centra su filosofía y estrategia corporativa en atender personas y no vehículos, buscando generar experiencias memorables en todas sus líneas de negocio, brindando el mejor servicio, la mejor infraestructura y precios competitivos. Bajo esta perspectiva, los miembros de Junta Directiva no solo cuentan con el conocimiento técnico necesario, sino con la experiencia y trayectoria suficiente en el sector Oil & Gas *retail*, que les permite apoyar a la administración en dirigir a la Organización hacia un servicio excepcional, una oferta de servicios integrada y un precio competitivo en los entornos donde opera. El directorio adicionalmente cuenta con una permanencia en la Junta Directiva de más de 10 años, lo cual le ha otorgado una visión estratégica, a través del crecimiento progresivo y sostenible de la Organización.

Algunos de los miembros de Junta Directiva de Terpel cuentan con experiencia relevante en Copec S.A., una compañía chilena, clasificada en el sector energético bajo el sistema GICS, experiencia que resulta plenamente aplicable al modelo de negocio de Terpel. Esto se debe a que el modelo operativo de ambas compañías es equivalente, centrado en la venta minorista de combustibles a través de estaciones de servicio, que, a su vez, integran tiendas de conveniencia. Precisamente por esta razón, el Corporate Sustainability Assessment (CSA) de S&P Global clasifica a Terpel dentro del sector *retailing*, considerando que sus actividades corresponden a una lógica minorista. De esta manera, la experiencia de los miembros de Junta en la gestión de operaciones de *retail* energético en Copec S.A., constituye un activo clave para la adecuada gobernanza y toma de decisiones en Terpel.

A continuación, los perfiles de los miembros de Junta Directiva:

Perfil director	¿Cómo se alinea su experiencia a la estrategia corporativa de la compañía?
Arturo Natho Gamboa	
Ingeniero Civil Industrial de la Universidad Católica de Chile. Actualmente se desempeña como gerente general de Copec S.A. (empresa del sector <i>retail</i> , Oil & Gas y energético), además es director en empresas de alimentos, trading, metalmecánicas y arquitectura, en particular, de Selecta (Brasil), Kabsa, Astilleros Arica y Elemental.	Como actual gerente general de Copec, Arturo posee un conocimiento íntimo del sector de combustibles. Su liderazgo en empresas de diversos sectores, como alimentos, le permite orientar a la compañía en el desarrollo de su negocio más allá de la venta de combustible. Su experiencia en alta dirección es vital para impulsar una estrategia que asegure la competitividad en el mercado.



Jorge Andueza Fouque

Ingeniero Civil de la Universidad de Chile, ha estado ligado al grupo Angelini por 30 años. En la actualidad es gerente general de Antar Chile S.A., vicepresidente de Copec S.A. y vicepresidente de Empresas Copec S.A. (empresas del sector *retail*, Oil & Gas y energético). Igualmente, es y ha sido y miembro de diversas empresas del sector energía, forestal, pesquero y financiero, entre ellas, Empresas Copec S.A., Copec SA, Arauco, Pesquera Orizon, Corpesca y Cruz del Sur.

Como líder de alto nivel en el sector energético, Jorge Andueza aporta una visión estratégica que es crucial para la dirección de Terpel. Su experiencia le permite guiar a la Organización en la toma de decisiones que fortalecen su posición en el mercado, optimizan su modelo de negocio y aseguran su crecimiento sostenible.

Lorenzo Gazmuri Scheleyer

Ingeniero Civil Eléctrico de la Universidad de Chile. Trabajó por 33 años en Copec S.A. (Empresa chilena del sector Oil & Gas y energético), ocupando diferentes cargos ejecutivos como subgerente de planificación comercial, gerente de ventas, gerente general y vicepresidente ejecutivo. Además, ha sido y es miembro de directorios del sector combustibles, naviero, transporte, *retail*, como, por ejemplo: Abastible, Metrogas, Sonacol, Sonamar, Transcom, Arco Prime.

La experiencia de Lorenzo en planificación comercial, ventas y su participación en directorios de empresas de consumo masivo, le otorgan un enfoque directo en el cliente para crear experiencias memorables. Su conocimiento en sectores como el naviero y de transporte le confiere la visión para expandir el negocio más allá del combustible y diversificar la oferta de valor de la compañía.

Sylvia Escobar Gómez

Economista de la Universidad de los Andes. Cuenta con una destacada carrera en los sectores público y privado. Presidente de Organización Terpel S.A. por 8 años. Ejerció posiciones de liderazgo en instituciones gubernamentales nacionales e internacionales tales como el Departamento Nacional de Planeación, el Banco de la República, las secretarías de educación y hacienda de la Alcaldía de Bogotá y el Banco Mundial.

El conocimiento de Sylvia es invaluable, pues se deriva de su experiencia directa como expresidente de Terpel, lo que le da una comprensión íntima de la operación, los clientes y la dirección estratégica de la compañía. Su trayectoria en instituciones financieras como el Banco de la República y el Banco Mundial le da la pericia económica necesaria para tomar decisiones que fortalezcan la posición de mercado de la Organización.



Jorge Bunster

Economista de la Universidad Católica de Chile, MBA del IESE, Universidad de Navarra de España. Ex ministro de energía y ex viceministro de comercio exterior de Chile. Fue gerente general de Copec por 19 años, subgerente general de Compañía de Seguros Generales Cruz del Sur S.A., gerente general de Bresler Alimentos S.A. y anteriormente gerente general de AFP Alameda S.A. Ha sido y es director de empresas en los sectores de combustibles, forestal, pesquero, *retail*, seguros, energía, como, por ejemplo: Abastible, Metrogas, Sonacol, Sonamar, Celulosa Arauco, Pesquera Orizon, Eperva, Empresa Eléctrica Guacolda S.A., Seguros Cruz del Sur, Arco Prime.

La sólida formación de Jorge Bunster como Economista y su rol como ex ministro de energía le dan un entendimiento único de las dinámicas del mercado y las políticas de precios, vital para la estrategia competitiva de Terpel. Adicionalmente, sus 19 años como gerente general de Copec y su experiencia en la dirección de empresas de *retail* le otorgan la capacidad de liderar una operación que se distingue por la calidad y la innovación de su oferta.

José Oscar Jaramillo Botero

Tecnólogo Agropecuario del Politécnico Colombiano de Medellín e Ingeniero de Alimentos de la Universidad de California en Estados Unidos. Desde 2006 y hasta la fecha se desempeña como socio gestor de Gomjar y Cia.; cuenta con una importante trayectoria gerencial en empresas del sector *retail* en Colombia, como Vehicaldas S.A., Industrias Normandy S.A., y Mercaldas S.A.

Con una amplia experiencia gerencial en negocios de consumo masivo en Colombia, José Oscar tiene un conocimiento profundo del mercado local y de las expectativas de los clientes. Su trayectoria en empresas como Vehicaldas y Mercaldas le permite aportar a la Junta la visión necesaria para asegurar que la estrategia de Terpel, en su propuesta de valor y servicio, esté alineada con las necesidades de sus consumidores.

Bernardo Dyner Rezonow

Tecnólogo de Mercadeo, Escuela Superior de Mercadotecnia ESUMER, San José de Costa Rica. Ha desempeñado diversos cargos de administración y gerenciales en empresas del sector *retail* como Industrias Kent y Sorrento y Aguirre Peláez Ltda. Así mismo, ha sido promotor y auspiciador de la Escuela Moises y Katie M de la fundación Las Golondrinas en Medellín, Antioquia y la Escuela Natasha y Michael de la fundación Granito de Arena de Bello Antioquia.

La experiencia de Bernardo en mercadeo y su trayectoria en la dirección de empresas de consumo masivo en Colombia, le dan una visión centrada en el consumidor. Su conocimiento es clave para que la estrategia de Terpel logre conectar de forma efectiva con sus clientes, optimizando la oferta y la experiencia en cada punto de contacto.



Jorge Garcés Jordán

Psicólogo, Universidad Católica de Chile. Durante 31 años se desempeñó como gerente de recursos humanos de COPEC SA. Actualmente, es asesor de recursos humanos de Copec, miembro de la Junta Directiva de Organización Terpel desde el año 2010, presidente del Consejo Directivo de Fundación Terpel desde el año 2014, miembro del consejo directivo de la Fundación Juan Pablo II desde el año 2010 y de la Fundación Belén Educa desde el año 2005.

Como Psicólogo y con su trayectoria de más de 31 años en el rol de gerente de recursos humanos en Copec S.A., Jorge aporta una perspectiva centrada en el capital humano. Su experiencia es crucial para Terpel, ya que le permite construir una cultura organizacional que motive a su equipo, lo que se refleja directamente en la calidad del servicio al cliente y en la entrega de experiencias que diferencian a la marca, aunado a su expertis como miembro de Junta Directiva de la compañía por alrededor de 15 años.

Juan Carlos Balmaceda

Abogado con LLM y Máster en Derecho de la Empresa en la Universidad de Duke. Actualmente se desempeña como gerente legal Copec S.A. (Empresa chilena del sector *retail*, Oil & Gas y energético). Con una trayectoria de más de 20 años, ha ocupado los cargos de gerente y subgerente legal de esta compañía. Además, es secretario del directorio de Copec S.A.; y, director de Blue Express S.A., Compañía de Medios de Pago Digitales S.A., Ampere Power Energy S.L.; y, Copec Overseas SpA.; Administradora de Ventas al Detalle Ltda.

La experiencia de Juan Carlos como gerente legal de Copec S.A. le otorga un profundo entendimiento del entorno operativo del sector de combustibles. Su rol como director en empresas de logística y pagos digitales le permite guiar a Terpel en la creación de una propuesta de valor diversificada y con una sólida gobernanza, asegurando que la expansión de la compañía se realice sin contratiempos.

Juan Diuana Yunis

Ingeniero civil industrial eléctrico, Universidad Católica de Chile. Actualmente se desempeña como gerente de administración y finanzas de Copec SA y es miembro de los Directorios de Transcom, Sonam y Vía Limpia. Tiene una trayectoria de más de 20 años en cargos de administración y finanzas. Antes de unirse al grupo Copec fue gerente corporativo de finanzas de Ripley Corp. S.A., gerente corporativo de finanzas de Masisa S.A. y miembro de los Directorios de Banco Ripley, Mall Concepción y Mall Marina Arauco.

Con su amplia experiencia en administración y finanzas, Juan aporta una visión estratégica para la gestión eficiente de los recursos de Terpel. Su trayectoria en empresas de consumo masivo y servicios le permite asegurar que las decisiones de inversión se traduzcan en una sólida posición en el mercado, optimizando el modelo de negocio para el desarrollo de nuevas oportunidades.



Rodolfo Castillo García

Administrador de empresas. Desde hace más de 28 años ha estado ligado con la empresa Icoharinas SAS de la que es presidente y socio fundador. Ha sido y es miembro de diversas empresas del sector agroindustrial, financiero, salud, comunicaciones, construcción, entre ellas, Agrotropical, Nutra & Foods, Promisión, Promitec Sumas Construcciones y Vanguardia. En el ámbito gremial ha participado en varias ocasiones de la Junta de la ANDI y Cámara de Comercio de Bucaramanga.

La experiencia de Rodolfo como presidente y socio fundador de Icoharinas, junto con su participación en directorios de diversos sectores como el agroindustrial y financiero, le otorga una visión estratégica y de gobernanza corporativa. Su conocimiento en múltiples rubros es esencial para evaluar oportunidades de negocio y asegurar la solidez financiera de Terpel, consolidando su liderazgo en el mercado.

Leonardo Ljubetic Garib

Ingeniero Civil Industrial de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, MBA de la Universidad Adolfo Ibáñez, con estudios de perfeccionamiento en Estados Unidos. Con amplia experiencia en el sector *retail*, combustibles y alimentos. En la actualidad, ocupa el cargo de gerente corporativo de desarrollo y gestión de Copec S.A. Es y ha sido miembro de la Junta Directiva de diversas empresas, entre ellas Abastible, Metrogas, ArcoPrime, y Arco Alimentos. Además, participa y ha participado en diversas organizaciones sin fines de lucro como la Fundación Copec-UC, el Consejo de la Escuela de Ingeniería Industrial de la PUCV, el Centro de *Retail* de la Universidad de Chile y el "International Committee" de Nacs (The Association for Convenience and Fuel Retailing) en Estados Unidos.

Con una sólida formación como Ingeniero y posteriores estudios en Ciencias Económicas, Leonardo aporta a la Junta directiva una visión integral del negocio. Su amplia experiencia en sectores como combustibles y alimentos, sumada a su rol como gerente corporativo de desarrollo y gestión de Copec, le permite impulsar la innovación y el crecimiento de la compañía. Su participación en organizaciones clave del sector *retail*, como la NACS, asegura que la estrategia de Terpel esté siempre a la vanguardia de las tendencias globales de la industria.



Gabriel Jaramillo Gómez

Administrador de Empresas y Máster en Comercio Multinacional. Con más de 15 años de experiencia en la gestión comercial y estratégica de negocios en diferentes sectores de la economía, tanto en Colombia, como en el exterior. Ha sido miembro de juntas directivas en el sector automotriz, de alimentos y de hidrocarburos, así como en negocios de gas, distribución de combustibles líquidos, tales como, Hidrocarburos de Casanare SA, Transgas de Occidente SA, Súper de Alimentos SA, Ayura Motor SA, entre otros.

Con su trayectoria en la gestión estratégica de negocios en múltiples sectores, Gabriel aporta una perspectiva integral y de mercado. Su experiencia como miembro de juntas directivas en empresas del sector de hidrocarburos, tanto en gas como en distribución de combustibles líquidos, le confiere un profundo conocimiento de la industria. Adicionalmente, sus roles en los sectores automotriz y de alimentos demuestran su capacidad para entender y guiar negocios de consumo, lo cual es invaluable para la expansión de la compañía y la consolidación de su liderazgo en el mercado.

Tulio Rabinovich Manevich

Ingeniero Electricista de la Universidad Pontificia Bolivariana de Medellín. Actualmente se desempeña como presidente y socio de Celsa SAS y como gerente y socio de Satur de SAS. Previamente se desempeñó como gerente de Productora Electroindustrial. Es fundador del Museo de Arte Moderno de Medellín y se desempeñó como director del mismo durante 10 años.

Como Ingeniero y socio fundador de empresas del sector industrial, Tulio aporta un enfoque en la eficiencia operativa y el desarrollo de nuevos negocios. Su experiencia técnica y empresarial es fundamental para guiar a Terpel en la optimización de sus procesos. Su rol como fundador de un museo también introduce una perspectiva de innovación.